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ATA NÚMERO 5/XIII/ 1.ª SL 

 

 

Aos 9 dias do mês de dezembro de 2015, pelas 12:00 horas, reuniu a Comissão de Orçamento, Finanças e 

Modernização Administrativa, na sala 3 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados 

constantes da folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

 

1. Apreciação e votação da Ata n.º 4. 

 

2. Apreciação e votação dos Pareceres sobre o Projeto de Lei n.º 13/XIII/1.ª (PEV) - 

Preferência pela produção alimentar local nas cantinas públicas - e sobre o Projeto de Lei n.º 

58/XIII/1.ª (BE) - Promoção do acesso a produtos da agricultura de produção local às cantinas 

públicas. 

Autor do parecer: Senhor Deputado Cristóvão Crespo (PSD). 

 

3. Outros Assuntos. 

 

 

 

1. Aprovação da Ata n.º 4. 

 

A ata n.º 4 foi aprovada. 

 

 

2.    Apreciação e votação dos Pareceres sobre o Projeto de Lei n.º 13/XIII/1.ª (PEV) - Preferência 

pela produção alimentar local nas cantinas públicas - e sobre o Projeto de Lei n.º 58/XIII/1.ª (BE) 

- Promoção do acesso a produtos da agricultura de produção local às cantinas públicas. 

Autor dos pareceres: Senhor Deputado Cristóvão Crespo (PSD). 

 

A Senhora Presidente começou por esclarecer que, conforme lhe foi transmitido pela mesa da Assembleia da 

República, o critério para atribuição de competência a COFMA, nestes dois Projetos de Lei, foi o prisma das 

cantinas públicas e não a vertente da economia local. 

O Senhor Deputado Cristóvão Crespo (PSD) apresentou os pareceres relativos às duas iniciativas 

legislativas, tendo sugerido ainda alterar o ponto 6 dos mesmos, para uma redação mais objetiva. 
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Interveio o Senhor Deputado Carlos Matias (BE), saudando o autor dos pareceres e fazendo uma breve 

alocução sobre o Projeto de Lei n.º 58/XIII/1.ª (BE). 

Ambos os pareceres foram aprovados por unanimidade. 

O Senhor Deputado António Leitão Amaro (PSD) propôs refletir sobre a formulação do ponto da Nota 

Técnica, quando é o caso, em que se declara que não são previsíveis encargos com a iniciativa em causa. O 

Senhor Deputado Paulo Sá (PCP) afirmou que esta questão pode ser e é aferida em especialidade, quando 

se chega a essa fase. 

 

3.       Outros assuntos 

 

Não foram levantados outros pontos. 

 

 

A reunião foi encerrada às 12:25 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e 

aprovada, será devidamente assinada. 

 

 

 

Palácio de São Bento, 9 de dezembro de 2015 

 

 

 

 

A PRESIDENTE 

 

 

(Teresa Leal Coelho) 
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Reunião de 9 de dezembro de 2015 
 

Folha de Presenças 
 
Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 

 Ana Passos 

 António Leitão Amaro 

 António Ventura 

 Carlos Pereira 

 Carlos Silva 

 Cristóvão Crespo 

 Eurico Brilhante Dias 

 Inês Domingos 

 Ivan Gonçalves 

 João Galamba 

 João Paulo Correia 

 João Pinho de Almeida 

 Margarida Balseiro Lopes 

 Mariana Mortágua 

 Paulino Ascenção 

 Paulo Sá 

 Paulo Trigo Pereira 

 Ricardo Leão 

 Teresa Leal Coelho 

 Cristóvão Norte 

 Fernando Anastácio 

 Filipe Neto Brandão 

 Santinho Pacheco 

 Tiago Barbosa Ribeiro 

 

Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 

 Cecília Meireles 

 

Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 

 Duarte Pacheco 

 Hortense Martins 

 Rubina Berardo 


